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令和４年第６回木島平村教育委員会定例会会議録 
 

 

 

１ 開催日時   令和４年６月２８日（火）１５：２４～１６：３９ 

 

 

２ 場  所   木島平村役場 議員控室 

 

 

３ 出  席   教 育 長   小林  弘 

         教育長職務代理者   角田 道夫 

委     員   月岡 英彦 

         委    員   芳川 文子 

 

４ 欠  席   委    員   佐藤小百合 

 

５ 出席した事務局職員 

         子育て支援課長   島﨑かおり 

         生涯学習課長   髙木 良男 

         子育て支援係長   武田 幸一 

生涯学習係長   湯本 邦浩 
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１ 開  会  午後３時２４分 

 

２ 前回会議録朗読承認（署名） 

令和４年５月２５日開催の令和４年第５回木島平村教育委員会定例会会議録を島﨑子

育て支援課長が朗読し、出席委員全員が内容を確認のうえ、全員が承認し署名した。 

 

３ 教育長報告 

 (１) ６月１日開催の保育園定例会から保育園長及び園長補佐に等に指示した事項。 

アメリカにおける研究（斜めから見ないアメリカの人権カリキュラム）から乳児は早 

ければ６ヶ月頃から肌の色の違いに気づき始める。３歳頃までに肌の色への社会的偏見

を吸収するという研究で、乳幼児期からの早めの人権保育が進められるべきであること

について紹介をした他、報告事項について説明した。 

 

(２) ６月１７日開催の村校長園長会時に小中学校校長・保育園長等に指示した事項。 

〇木島平村に生息している猛禽類の「サシバ」について、ふるさと教育の一環として子

どもたちにも知ってもらえる機会が提供できればと考える。 

〇市町村教育委員会連絡会から 

・学校における管理職からのパワーハラスメント係る相談、案件が増加。臨時的任用の 

講師や非常勤講師、支援員等から苦情相談が出てきている。 

・納税義務。公立学校の教職員が納期内の納付を行わず、給与差押処分の前提となる給 

与調査の対象となるケースが見受けられる。 

・令和５年度教員採用選考の概要について 

 【新設】「スポーツの技能や実績のある人を対象とした教員選考」「県内小・中学校で 

直近３年に学級担任経験のある講師を対象に小学校教諭を受験する場合の一次選考 

の免除」 

【変更】複数校種・複数教科としていた条件を「小・中の免許を有している者」に。 

今年度の志願者の倍率は、小学校で 2. 68倍、中学校が 4. 41倍で微増。県では小学 

校の場合、質の確保の点から３倍が一つの目安と考えている。 

〇教員免許更新制が廃止され、令和５年４月から新たな研修制度が開始される。校長は 

各教員の能力や経験をふまえて受講すべき研修を助言する。 

〇木島平村のヤングケアラーの実態把握について、６月に小・中学校で聞き取り調査を 

実施。定義に近い児童への対応と実態の共有をした。県では昨年度、高校生を対象に 

実施し、今年度は小学校中高学年から全中学生を対象に９月に実施。 

〇昨年度の英語教育実施状況調査結果を５月に文科省が発表。文科省では英語検定３級 

以上の取得を中学３年生で５０％ぐらいを目標としている。長野県は４２％。 

木島平中学校では昨年度２７人が受検し、４・５級が８人、３級（３級は卒業程度） 

が８人、準２級２人が合格。また延べ６３人が「英検」「漢検」「数検」を受検。 
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〇県教委との懇談に関わり木島平村から意見要望として、GIGA スクール推進上の諸課 

題や更新費用、国庫負担等の制度設計について早期に国へ要望すること等、県に要望。 

〇「教えないスキルで自立・自律できる力を育む」 スペインプロサッカーリーグで 

女性初の監督となり、現在もスペインを拠点に活動している佐伯夕利子さんの言葉。 

学校教育現場に置き換えてみれば、おおいに参考になるメソッドが多い。 

〇中学校の部活動指導と地域移行について、少子化の進展、教員の働き方改革、多様な 

世代が参加できるスポーツ環境の整備等、スポーツ庁では 2023年～2025年を改革集 

中期間に設定し、自治体では推進計画の策定が求められている。他について報告説明 

した。 

 

 

４ 議事 

 （１）行事等の共催後援の承認ついて  

    ①平和を考える映画会 

 

小林教育長 

 

 

 

島﨑課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小林教育長 

 

 

 

  それでは４番、協議事項１「行事等の共催後援の承認について」①番 

の平和を考える映画会について説明お願いいたします。 

 

 

   〇行事等の共催後援の承認について  

平和を考える映画会について説明 

 

  それでは資料の１をお願いいたします。後援依頼ということできて 

おります。 

  

内容  平和考える映画会 映画「ちむぐりさ」 

    主催  平和を考える実行委員会（仮称） 

発起人 我妻英雄（飯水岳北９条の会連絡会代表） 

日時  ８月１１日  

    開場  午後１時 30分 上映 午後２時 

場所  なちゅら小ホール 

 

 

それでは皆さんのご意見をお聞きしたいと思います。木島平村も承 

認ということでよろしいでしょうか。 

 

     （委員全員承認） 
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小林教育長 

 

 

ありがとうございます。木島平村も後援するということでお願いを

します。 

 

 

５ 報 告  

（１）保育園及び小中学校の状況 

島﨑子育て支援課長が、保育園及び小中学校の状況を報告した。 

（２）教育委員会に係る６月議会一般質問の内容について 

島﨑子育て支援課長が、教育委員会に係る６月村議会一般質問と答弁内容について報 

告した。 

（３）その他 

髙木生涯学習課長が５月、６月の生涯学習課に係る事業報告をした。 

 

６ その他 

（１）当面の日程（諸行事・会議等） 

島﨑子育て支援課長が、当面の諸行事・会議等の説明をした。また、次回「令和４年 

第７回木島平村教育委員会定例会を令和４年７月２８日（木）午後３時３０分から開 

催することを確認した。 

（２）その他 

   島﨑子育て支援課長が、令和４年度の関東甲信越静市町村教育委員会連絡会総会の書 

面決議について報告したことを説明した。 

 

 

７ 閉 会  午後４時３９分 

 

小林教育長が閉会を宣言した。 

 

 

 

 

 

 

 

    

 


